

# UNABHÄNGIGE WÄHLERGEMEINSCHAFT STEINFELD



An den  
Rat der Gemeinde Steinfeld

13.03.03

**Betr.:** Nutzung „Große Strasse 2“ und „Grosse Strasse 3“

**Antrag:** Die Nutzung „Große Strasse 2“ und „Grosse Strasse 3“ soll erst nach Vorlage eines Gesamtnutzungskonzeptes entschieden werden.

**Begründung:** Um eine sinnvolle Nutzung auch für das Grundstück Grosse Strasse 2 möglich zu machen stellen wir uns vor das Gerbereimuseum in Zusammenarbeit mit dem Heimatverein (gleichzeitig als Betreiber) an einem anderen Standort wieder aufzubauen z. B. im Bereich altes Feuerwehrgerätehaus als auch den Treffpunkt der Jugend zu verlegen z.B. in das alte Feuerwehrgerätehaus, welches nach einer Überarbeitung als Gemeindehaus genutzt werden könnte. Hierdurch werden getrennte Bereiche für Freizeit/Erholung (z. B. auch in Zukunft mit anliegenden Grün- oder Parklandschaften) und „sonstige Nutzung“ geschaffen, so dass sehr viel bessere Möglichkeiten zur Nutzung des Grundstücks Große Strasse 2 gegeben sind. Denkbar ist das angedachte Altenheim im Bereich des St. Franziskusstiftes in einem dort angedachten Konzept zu integrieren und anzusiedeln.

Wenn man die Gesamtkosten betrachtet gibt es auch hier Vorteile für diese Lösung.

Die Durchführung der Maßnahme sollte schnellsten nach Vorlage des Gesamtkonzeptes und nach Einigung mit dem/n Betreiber/n vorrangetrieben werden.

Um Zustimmung bittet die UWG Steinfeld!

Fraktionsvorsitzender

Heinrich Luhr